



On compte sur vous.
Coluche

Madame Joëlle SUSS

Strasbourg, le 19 février 2018

Madame,

Encore une fois, les clients des magasins de Brumath se sont surpassés pour soutenir les Restaurants du cœur dans leur action auprès des personnes démunies.

La collecte s'élève à 3 110kg de denrées alimentaires et produits d'hygiène. Cette marchandise est très appréciée en cette période hivernale durant laquelle nous ne cessons d'accueillir de plus en plus de personnes en difficulté.

Merci pour votre fidélité depuis ces nombreuses années.

Nous vous prions de croire, Madame Joëlle SUSS ainsi que l'ensemble des personnes ayant participé, à l'expression de nos meilleurs sentiments

*Merci pour votre
aide*

Daniel BELLETIER
Président Départemental



On compte sur vous.
Coluche

Madame Joëlle SUSS

Strasbourg, le 19 février 2018

Madame,

Encore une fois, les élèves et enseignants des écoles de Brumath se sont surpassés pour soutenir les Restaurants du cœur dans leur action auprès des personnes démunies.

La collecte s'élève à 3 110kg de denrées alimentaires et produits d'hygiène. Cette marchandise est très appréciée en cette période hivernale durant laquelle nous ne cessons d'accueillir de plus en plus de personnes en difficulté.

Merci pour votre fidélité depuis ces nombreuses années.

Nous vous prions de croire, Madame Joëlle SUSS ainsi que l'ensemble des personnes ayant participé, à l'expression de nos meilleurs sentiments

*Merci pour votre
aide*

Daniel BELLETIER
Président Départemental